

## 好天のもと 運動会 総練習

## 21日の運動会に ぜひお越しください！

5月16日（火）、運動会の総練習をしました。出場種目と前後の種目での待機場所や移動の確認、係の仕事との連動、一つ一つの種目の確認など、2時間の総練習の間にたくさんのごことに取り組みました。子どもたちはたくさん考え、行動し、力をつけていました。天候に恵まれたために熱中症の心配もあり、この時間だけはマスクを外し、給水タイムを複数回とって対応しました。今日の反省を生かして、みんなでよりよい大会にしていきます。



いよいよ5月21日（日）は運動会です。今年は4年ぶりに入場制限のない運動会になります。午前中の開催ではありますが、地域や保護者の皆様と子どもたちの対抗競技も計画しました。また、最後の全校ダンス「マイムマイム」では、どなたでもご参加いただけるようアナウンスします。どうぞ、ご近所もお誘いいただき、皆さんで子どもたちの頑張りを応援してください。お待ちしております。

## 児童昇降口の塗装を 塗り直していただきました

5月4日（木）、大型連休後半のさなかに、児童昇降口の塗装を塗り直していただきました。四小卒業生、保護者OBの小森田さん、打越さん、後藤さん、松永さんが、塗装作業をしてくださいました。

古い塗装をグラインダーで丁寧に削り取ると、オレンジ色の塗装が出てきました。さび止めではなく、以前は昇降口はオレンジ色だったのだそうです。それも削り取ってから、テープ等で養生し、オフホワイトのペンキを塗りました。二度塗りでムラをなくし、養生を外すと、昇降口がすっかり明るくなりました。



今回は扉は塗り直していませんが、かえって塗装部分の美しさが際立っています。作業の間には以前の四小のお話も聞かせていただき、ありがたい時間でした。4人の皆様、本当にありがとうございました。

## PTA除草作業 ありがとうございます！

5月13日（土）、朝7時からPTA除草作業がありました。雨を心配しましたが、幸いにも作業をした1時間あまりはさほど気になりませんでした。保護者はもとより、地域の方も10人ご協力いただきました。ぜひ、運動会にもお越しください。また、前日までにも、地域の方が少なくとも5人（三小校区の方も2人いらっしゃいました！）、保護者も「当日来られないから」と何人も作業してくださいました。



校地のほぼ全てが除草された上、外トイレもきれいになりました。刈った草や木の枝もトラックで運び出していただき、校内がすっきりしました。

たくさんの皆さんのおかげで、すばらしい環境で運動会を迎えることができます。ご協力いただいた全ての皆様、本当にありがとうございました。



## 南関四小ホームページ 皆様のアクセス お待ちしております！

直近では運動会練習やPTA除草作業等、学校の様子をお知らせしています。給食も写真付きで紹介しています。どうぞパソコン、タブレット、スマホ等から「**南関第四小学校**」で検索してみてください。